

Compte-rendu conférence téléphonique avec la direction du 9 mars 2021.

Les organisations syndicales de Paris ont reçu un mail de la direction nous informant d'une audio conférence le 9 mars à 15h30 mais sans précision de l'ordre du jour. Sans grande surprise, cette dernière était centrée sur la crise sanitaire et le télétravail. Nous en avons profité pour y aborder d'autres problématiques.

État des lieux de la direction au lundi 8 mars 2021

	Agentes et d'agents en présentiel	Agentes et d'agents en télétravail
Services de direction	654	278 soit 29,83 %
SIP	616	105 soit 14,56 %
Brigades, CdiF, Pôle Topographique	238	191 soit 44,52 %
PRS SDE	121	15 soit 11,03 %
PCE	154	63 soit 29,03 %
SIE	602,5	139 soit 18,75 %
Trésoreries	106	19 soit 15,20 %
PCR	119	41 soit 15,20 %
SPF	64	7 soit 9,86 %
Total	2674,5	858 soit 24,29 %

En introduction de la réunion le DRFIP nous informe que cette audio-conférence est une « commande » de la Direction Générale suite à la décision de maintenir au minimum 2 jours de télétravail (sur base de volontariat) pour les 20 départements en surveillance renforcée .

Côté équipement, la direction nous informe que à ce jour environ **2100 ordinateurs portables ont été déployés**. Pour améliorer, les conditions de travail et suite aux demandes des organisations syndicales depuis désormais 1 an, la DRFIP a enfin pris les dispositions pour fournir aux télétravailleurs et télétravailleuses qui le souhaitent un écran digne de ce nom (les demandes sont à remonter aux responsables de services avant le 16 mars).

De nouveaux téléphones portables seront déployés à priori seulement pour les SIP pour la future campagne déclarative. *Solidaires Finances Publiques réitère son opposition à toute utilisation de son matériel personnel que ce soit son téléphone ou son ordinateur personnel pour télétravailler Mais à priori cela ne choque pas vraiment notre direction alors que les appels renvoyés peuvent continuer après la fermeture des services.*

Concernant la fermeture des sanitaires au public sur nos centres : Solidaires Finances Publiques a informé la direction de 2 incidents sur nos sites dus à la fermeture de nos toilettes au public. Malgré les situations dégradantes pour les usager-es, la direction ne veut rien entendre et indique vouloir continuer d'interdire l'accès des sanitaires au public. *Et la seule réponse de la direction suite à ces incidents a été de nous dire « La prochaine fois, ils prendront rendez-vous », montrant ainsi son mépris face à nos usager-es.*

Concernant l'arrivée des B stagiaires : L'arrivée des B stagiaires dans nos services est pour bientôt. Après avoir subi une scolarité à distance, donc sans contacts ni échanges réels, l'importance de leur accueil et de leur tutorat est donc plus sensible qu'habituellement. C'est dans ce sens que Solidaires Finances Publiques a interrogé la direction sur ce qu'elle avait prévu pour les accueillir au mieux et de leur permettre d'appréhender leur nouveau métier convenablement.

La direction et la RH nous répondent que « tout est sous contrôle », que tout sera fait dans les meilleures conditions possibles grâce notamment aux outils à distance de l'ENFIP qui ont été mis à disposition des directions locales. Et le tutorat pourra lui aussi être assuré à distance !!!

Nous voilà pas vraiment rassurées et assez inquiet.es pour les purs externes en particulier, sachant que désormais le stage est probatoire. Mais une chose est certaine c'est que Solidaires Finances Publiques sera très attentif à la situation des stagiaires !

Concernant la campagne DUERP : Solidaires Finances Publiques a demandé à la direction comment cette campagne était menée pour les télétravailleurs et télétravailleuses ? Pour la direction, une fois encore, tout a été fait et nous dit même qu'une soixantaine de DUERP sont d'ores et déjà remontés. Nous leur demandons de renvoyer un mail spécifique aux télétravailleurs et télétravailleuses. La direction donne son accord.

Concernant la vaccination : *Une Autorisation d'absence est accordée aux agentes et aux agents pour se faire vacciner*

Concernant les FDS : Solidaires Finances Publiques et la CGT finances publiques ont alerté la direction sur la surcharge de travail des vérificateurs et vérificatrices qui doivent à la fois traiter les FDS et leurs dossiers courants. Mais à priori, cela n'est pas un problème pour la direction qui maintient pour les vérificateurs et vérificatrices l'objectif de 11 affaires. Face à ces difficultés, la solution miracle à tous les maux des collègues serait toute trouvée : le Groupe de Soutien aux Entreprises (GSE) , service temporaire de 23 contractuel.les ayant bénéficié d'une formation de 2 jours. Solidaires Finances Publiques a demandé à ce que le point sur le GSE soit mis officiellement à l'ordre du jour du Comité Technique Local (CTL) du 19 mars. Accord de la direction.

Pour en savoir plus sur l'actualité de la DRFIP 75 vue par Solidaires Finances Publiques Paris, rendez-vous sur notre site local : <https://sections.solidairesfinancespubliques.info/750/>